

La Asociación Latinoamericana de Distribuidores de Automotores

celebra la reducción de impuestos y aranceles a vehículos en Argentina como un paso clave para la movilidad y el desarrollo económico

La ALADDA reconoce y aplaude la decisión del Gobierno argentino de reducir la carga tributaria sobre automóviles y motocicletas, una medida que facilitará el acceso de más ciudadanos a vehículos modernos, fomentará la inversión e impulsará el crecimiento del sector automotor.

El anuncio, realizado por el Gobierno de Javier Milei, plantea la eliminación de los impuestos internos a los vehículos, medida que repercutirá en una reducción de los precios y la dinamización del mercado automotor.

En línea con el impulso a la modernización del parque vehicular, la medida también contempla la eliminación de aranceles para la importación de automóviles eléctricos e híbridos.

Desde ALADDA, consideramos que esta iniciativa representa un avance significativo para el sector automotor y la ciudadanía, al facilitar el acceso a tecnologías más avanzadas y asequibles. Además, contribuye a mejorar la competitividad de Argentina dentro de la región, promoviendo un entorno favorable para el desarrollo de la industria.

Instamos a que estas políticas de reducción de cargas tributarias se consoliden y amplíen en América Latina, generando un mercado automotor más accesible, dinámico y sostenible en beneficio de los consumidores y del crecimiento económico.
